
（別紙６）

公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。
2 1

・訪問支援を受けている子どもに適した方法

をわかりやすく説明して下さった

・わかりやすいものもあったが、実際の保育

をしている中では取り入れにくいこともあっ

た。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。
3

・どうしてそういう行動に至るのかというこ

とを、教えてもらうことが多く、「なるほ

ど」と納得できた。

・なかなか集中できない時に、手の圧刺激を

することで脳を覚醒する作用があること等、

初めて知る知識もあり学びにつながった。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。
3

・一つ一つ丁寧に答えていただけたと思う

・事前の電話で困りごとを相談すると、そこ

を重点的に見てくださり、後の話し合いで回

答してくださった

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。
2 1

・月に１～２回の部分的な姿を見てもらった

だけで課題や困り事が軽減できたとは感じら

れない

・様々な助言をいただき、その方法を取り入

れることでできるようになったことがたくさ

んあります

5 事業所からの支援に満足していますか。 2 1

・正直満足感は感じられない。不満では

ないがどちらかと言えば負担が大きいと

感じる

・部分的な支援の手立てを客観的に助言してもらえることはいいことだと思うが、訪問支援を受

けたからといって大きく何か変わるかと言えばそうではなく、計画から報告、話し合いなど手間

と時間をかけている割には、プラスを感じることが少なく思う。

クラスの活動中に、援助の仕方を試したり声をかけてくださることで他のこどもの活動の妨げに

なる事が多かった。集団の中でする必要のないことはあとで個別でされてもよいかと思う。

２週間に１回必要であればよいが、子どもによって頻度を話し合って決められるとよいと思う

・療育機関と園双方で情報を共有しながら足並みをそろえて子どものことを考えていきたい。特

に保護者との関係は、園でも大変慎重に信頼関係を築いていったり、言葉一つ一つを選びながら

対応している。特に就学に向けての進め方も計画があり、日々保育をしているので、そのあたり

においても互いに丁寧に情報や思いの共有をしていけるとよいと感じた。

・児の成長過程において大切な時期であることから、訪問回数を増やし、その時の成長にあわせ

た支援をお願いしたいです。

・支援の必要な子どもの保護者にも適切に対応支援いただき、今後に対してもいい見通しを持つ

ことができています。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。

・訪問支援員の利用児に対する関わり方については、訪問前に訪問先施設と相談しながら決め

　るようにする。

・訪問先施設の思いやお考えを丁寧に聞き取りながら、利用児の集団活動への参加方法や必要

　な環境調整等について考えるようにする。

・事前に保護者や訪問先施設と面談を行い、利用児にとって必要な訪問期間や回数などについ

　て話し合いを行うようにする。

高島市児童発達支援センター「エール」
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